

Château d'Oron

Das Zimmer Alice Paquelier-Gaïffe

Nicht mitnehmen

Dieses Schlafzimmer ist Alice Paquelier-Gaïffe gewidmet, Ehefrau von Daniel Gaïffe. Die letzten Besitzer von Schloss Oron, die noch im Schloss gewohnt haben.

Frau Gaïffe war Kunstmalerin und die Wände sind mit ihren Aquarellen geschmückt. Frau Gaïffe hat mit ihrem Mann bis 1936 auf dem Schloss gelebt.



Alice Paquelier Gaïffe



Daniel Gaïffe und Alice Paquelier Gaïffe

Der Kachelofen ist mit Jagdszenen und Illustrationen aus den Fabeln von La Fontaine dekoriert.



Das Bett

Die meisten Besucher sind von der Bettgrösse überrascht. Sie schätzen die Länge auf 160 cm. Wenn man jedoch nachmisst, erlangt man eine Bettlänge von 198 cm.

Die Möbel erscheinen oft kleiner, da die Raumgrössen nicht den heutigen Alltagsnormen entsprechen. Die Schlosswohnung ist grösser als 1'000 Quadratmeter und die Fläche eines Zimmers variiert zwischen 50 und 110 Quadratmetern.

